

# SPARKASSENORPLATZ ST. BLASIEN



Fotos: Guido Kirsch



Auftraggeber  
Sparkasse St. Blasien

Architekt  
Sacker Architekten, Freiburg

Realisierung  
2006

Baukosten  
EUR 400.000,-



Durch den Abbruch des alten Sparkassengebäudes und den nachfolgenden Neubau entstand im Zentrum von St. Blasien ein neuer Platz. Eine ruhige Basaltpflasterfläche - im heute nur noch selten verwendeten Passeverband verlegt - entfaltet eine repräsentative Wirkung und bewältigt die schwierigen Gefälleverhältnisse optimal. Die erhöhte Rasenellipse innerhalb der homogenen Natursteinpflasterfläche setzt in einem heterogenen städtebaulichen Umfeld einen beruhigenden Akzent und ist Erinnerung an das ehemals vor dem Altbau bestehende Rasenparterre. Bänke, Leuchten und Geländer sind an den Platzrändern angeordnet und fügen sich in die zurückhaltende Formensprache des Gesamtentwurfes ein.

